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令和６年９月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
１ 福岡 正 吉野川 １ 財政状況について

政友会
いろは （１）令和５年度決算の概要は

（２）財政の現状と今後の見通しは

２ ふるさと納税について

（１）過去２年間の寄附実績は

（２）今後の展望は

３ 市道の適正な管理について

（１）管理状況及び昨年度の施工実績は

４ 公私連携幼保連携型認定こども園について

（１）園児数の推移や保護者満足度など初年度の
評価は

（２）協定期間満了後の教育・保育の受け皿は

５ 新ごみ処理施設整備運営事業について

（１）現在の進捗状況や今後の見通しは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
２ 岸田 益雄 薫風会 １ 財政運営について

（１）地方債残高の現状と見通しは

（２）長期金利の動向を見据えた対策は

２ こども家庭センターについて

（１）現在の状況は

（２）こどもセンターの設置は

３ 校内教育支援センターについて

（１）現在の利用状況は

４ 手話言語条例制定について

（１）障がい者による情報の取得利用・意思疎通の
推進に係る事業とは

（２）手話言語条例の制定は

５ チームレインボーＳＡＩよしのがわについて

（１）今後の活動は

６ ふるさと納税について

（１）本市の収支は

（２）体験型ふるさと納税への取り組みは

７ ＰＦＡＳについて

（１）本市の水道水は

（２）今後の対応は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１２番）
３ 田村 修司 志誠新進 １ 選挙制度改革について

クラブ
（１）平日に告示・投開票してはどうか

（２）投票日は日曜日のままで、月曜日に開票をし
てはどうか

２ 自治会活動について

（１）自治会未加入者の対応について

（２）自治会加入促進について

３ 本市のＤＸ化推進について

（１）ＬＩＮＥの有料公式アカウントを導入すべき
では

４ 地球温暖化対策について

（１）他市町村のように、ゼロカーボンシティ宣言
をすべきでは

５ 中学校の部活動について

（１）部活動の地域移行の現状は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
４ 近久 寛 吉野川 １ 新型コロナウイルスワクチン接種について

政友会
いろは （１）定期接種の概要は

（２）ワクチン接種に伴う健康被害の状況は

２ ＪＲ阿波川島駅トイレについて

（１）ＪＲとの協議内容は

（２）トイレ設置の進捗状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
５ 菊川 充憲 みのり会 １ 保険証新規発行の廃止について

（１）マイナンバーカードの取得率及び保険証のひ
も付け率は

（２）マイナ保険証に移行されていない方への対応
は

２ 本市の魅力を伝える情報発信について

（１）本市公式ＳＮＳアカウントのフォロワー数の
状況は

（２）今後のＳＮＳ活用戦略は

３ 小中学校のエアコンの使用について

（１）エアコンの使用及び電気料金の状況は

（２）電力の使用制限の状況は

（３）デマンドによる学習環境への影響は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ 奨学金制度について

（１）応募状況は

（２）どのような思いで募集をかけているのか

２ 農業の振興について

（１）本市の現状は

（２）農業の衰退を防ぐ方法は

３ とくしま在宅育児応援クーポン事業について

（１）事業の概要は

（２）クーポン券の利用状況は

４ 関西万博について

（１）大阪の学校では行かないと決めた市もある
が、本市ではどうか

（２）関西万博は安全が確認できているのか

（３）行くとしたら教育的意義は何か

５ 定住促進事業について

（１）しあわせ住まいづくり支援事業の成果は

（２）事業の継続は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
７ 桒原 五男 吉野川 １ 経済対策について

政友会
いろは （１）空き店舗などへの新規出店に対する支援は

（２）吉野川マルシェへの今後の支援は

（３）鴨島夜市への支援は

２ 観光対策について

（１）都庁での物産ＰＲの状況は

（２）ポロシャツ販売の状況は

（３）納涼花火大会・阿波踊り大会の実績は

（４）曽我廼家五九郎さんを積極的に売り出す考え
は

（５）吉野川市の観光大使の状況は

３ 老朽危険空き家除却支援補助事業について

（１）老朽危険空き家の状況は

４ 指定管理について

（１）現在、市の施設で指定管理に出している施設
は

（２）直営に戻す考えは

５ こども園における室内カメラについて

（１）室内カメラの設置状況は

（２）運用に関する取り決めは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
８ 相原 一永 公明党 １ 認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

（１）本市としてはどのような施策を行っているの
か

２ 想定外の被害を出さない豪雨災害対策について

（１）地域に特化した気象防災アドバイザーを採用
しては

３ 児童・生徒等のプライバシーや心情に配慮した健
康診断実施のための環境整備について

（１）円滑な健康診断実施のため環境を整備する考
えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
９ 中西 渉 吉野川 １ 災害時の避難場所について

政友会
いろは （１）災害時のペット同伴避難の対応は

（２）ペット受け入れ可能な避難所の考えは

２ 地域おこし協力隊について

（１）サポート体制は

３ 発達障害を持つ児童について

（１）現状と課題は

（２）支援策の取り組みと効果は

（３）今後の考えは

４ 認定こども園における支援が必要な子どもの状況
について

（１）支援が必要な子どもの推移と支援の状況は

（２）専門性向上への職員研修は

（３）保護者との連携は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
１０ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 本庁舎のトータル的な施設整備計画は

政友会
いろは （１）現在の本庁舎の現状と、今後の計画は

（２）非常用電源の更新予定は

２ 手話資格取得へのサポートについて

（１）現在までの各種資格の取得人数は

（２）現在行っている取得支援のサポートは

（３）手話通訳を会議等に取り入れては

３ 学校の水泳授業での安全管理は

（１）猛暑日の使用状況は

（２）水泳時における暑さ対策は

４ シニアカー購入への支援策は

（１）利用者の声は

（２）免許証返納の一助として、購入費用の補助を
しては
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
１１ 塩田 智子 薫風会 １ ひとり親家庭への支援について

（１）状況調査を実施する考えは

（２）こどもの生活・学習支援事業に取り組む考え
は

２ 市内西部における「こどもの居場所づくり」につ
いて

（１）山川地域総合センター内に「こどもの居場
所」を設置する考えは


